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Estudiantes de la U. San Sebastián reaccionaron ante protesta de la Confech por el caso Cubillos 

“Rechazamos el aprovechamiento 
político de esta situación, así como 
instrumentalización para beneficiar 

Uno de los dirigentes, 

Juan Cea, aseveró 

que la federación 
de estudiantes "no 

está secundando 

a autoridades nl 
justificando a nadie, las 

conversaciones que se 
han llevado a cabo son 
buscando soluciones 

a preocupaciones y 
requerimientos que 
tiene la comunidad 

estudiantil”: 

  
    

  

    
FABIÁN LLANCA 

las 10.30 de la mañana del 
Aye estaba programada la 

manifestación que fue con- 
vocada por la Confederación de 
Estudiantes de Chile (Confech) en 
la sede Providencia de la Universi- 
dad San Sebastián, para protestar 
por la política salarial de la institu- 
ción respecto de Marcela Cubillos 
y su sueldo de 17 millones pesos. 

Las consignas y los carteles alu- 
sivos a la abultada remuneración 
contrastaron con el desmarque de 
la convocatoria protagonizado por 
la federación y el concejo de presi- 
dentes del centro de alumnos del 
plantel educacional de Santiago. 

  

Instagram 
A través de un comunicado pu- 

blicado en el Instagram federati- 
vo, la agrupación estudiantil re- 
cordó que “no pertenecemos a la 
Confech, razón por la cual no nos 
representa. Si bien, agradecemos 
el apoyo a nuestra causa, pedimos 
a la Confech y a Feusach que res- 
peten la legitimidad y autonomía 
de las organizaciones estudian- 
tiles elegidas democráticamente 
por los estudiantes”. 

“Rechazamos el aprovecha- 
miento político de esta situación, 
así como instrumentalización para 
beneficiar intereses que nada tie- 
nen que ver con las necesidades y 
demandas de los estudiantes de la 
Universidad San Sebastián”. 

Agrega que como agrupación 

La universidad 

informó que el 

eminente médico 

endocrinólogo 

Carlos Vio asumió 

la presidencia de 

la junta directiva 

en reemplazo de 

Andrés Chadwick. 
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“consideramos que ha existido 
una respuesta tardía ante los 
eventos que nos conciernen. Por 

lo tanto, solicitamos de manera 
inmediata que se asegure la clari- 
dad en la información relacionada 
con este asunto y que se presen- 

ten soluciones específicas”. 
“Creemos que el diálogo racio- 

nal y el respeto mutuo, base de la 
convivencia de nuestra comunidad 
sebastiana, son los caminos para 
avanzar. A diferencia de otras 
agrupaciones, no creemos en la 
fuerza ni en la violencia como me- 
dios de presión”, acentúa. 

Como el canal oficial de la fe- 
deración es Instagram, fue en 
esa red social donde se concen- 
tró el debate respecto de lo que 
está sucediendo en la institución. 
Hubo mucha conformidad y tam- 
bién descontento por la manera 
en que se ha conducido este tema. 

Uno de los dirigentes, Juan 
Cea, aseveró que la federación de 
estudiantes "no está secundando 
a autoridades ni justificando a na- 
die, las conversaciones que se han 
llevado a cabo son buscando solu- 
ciones a preocupaciones y reque- 

     

rimientos que tiene la comunidad 
estudiantil”. 

Recalcó que la postura de la 
dirigencia es que “cualquier mo- 
vimiento que surja para solucionar 
problemas de la USS debe ser diri- 
gido y movilizado por estudiantes 
de la USS y no admitir participa- 
ción ni toma de decisiones por ac- 
tores externos, cuyos objetivos no 
son iguales a los nuestros”. 

Mientras, Bladimiro Mancilla, 
dirigente de Derecho, aclaró que 
apoyaron la declaración porque 
“dentro de nuestra formación 
como futuros abogados, se ha pro- 
fundizado en que debemos abor- 
dar el problema de forma pacífica, 
a través de mesas de diálogos y 
acuerdos”. 

Reconoce que si bien “los es- 
tudiantes no están conformes con 
los comunicados de la institución, 
sobre todo los que provienen de 
los órganos representativos del 
estudiantado, lo que se busca es 
que la universidad sea capaz de 
abordar la situación no desde la 
perspectiva de justificar las accio- 
nes sino que se haga responsable 
y defienda a sus estudiantes ante   
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este problema que afecta a nues- 
tro futuro desarrollo profesional”. 

Reemplazo 
En la jornada del jueves se 

conoció que la junta directiva de 
la Universidad San Sebastián de- 
signó a Carlos Vio como nuevo 
presidente de la instancia, quien 
sucederá así al renunciado Andrés 
Chadwick. 

Vio estudió medicina en la Uni- 
versidad Austral, en Valdivia, e 
hizo un postdoctorado en endocri- 
nología en Nueva York. Se ha espe- 
cializado en hipertensión arterial 
y enfermedades renales crónicas, 
temas de los que ha escrito más 
de cien artículos, capítulos de li- 
bros y textos. 

Hasta ayer, Vio era el vicerrec- 
tor de Investigación y Doctorados. 
Integra también agrupaciones 
científicas como la Academia Chi- 
lena de Medicina, la Sociedad Chi- 
lena de Hipertensión, la Sociedad 
Chilena de Ciencias Fisiológicas, la 
Sociedad Americana de Nefrolo- 
gía, Sociedad Americana de Fisio- 
logía y la Sociedad Interamericana 
de Hipertensión.
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